

# Exposición homenaje a Asensio Sáez

## El panorama navideño dominado por las colectivas

CONESA

Continúan en cartel las exposiciones colectivas que, en número de cuatro, ocupan prácticamente la totalidad de salas de Cartagena. De pequeño formato recordaremos se celebran en Gigarpe-3 y Wssel. En el tamaño habitual la colectiva de pintores cartageneros de Perfil y la que se celebra en la sala de La Muralla Bizantina, con la denominación de 5 Pintores, que son: Gil, Carretero, Sicre Maqueda, Miguel Navarro Salinas y Juana Mari Jorquera, también de Cartagena.

El día 12 de enero se celebrará una destacada exposición homenaje al artista unionense Asensio Sáez, la cual estará organizada por los Belenistas de Cartagena y La Unión. Se pretende, en palabras de López Castelo, presidente de la asociación de Belenistas, que la obra sea el compendio de todo lo que ha realizado, hasta el momento, este destacado artista. Se ha tratado de recopilar la vida artística y literaria de Asensio, cuyo retrato, pintado por Hernández Cop, presidirá la muestra.

### La muestra, con cinco apartados

Asensio Sáez manifestó que la exposición estará dividida en cinco apartados. El primero de ellos tratará sobre temas de Navidad, con la presentación de originales de los numerosos carteles dibujados por él. Serán acompañados de documentación gráfica sobre temas escolares, actividades navideñas y tarjetas de felicitación. En segundo lugar se tratará sobre temas de La Unión, seguidos de otros que versarán sobre Cartagena y Murcia, en los cuales se



Asensio Sáez prepara su obra para el 12 de enero.

LA VERDAD

aportará documentación fotográfica. En todos los apartados se mostrarán carteles, escenografías, actividades culturales, con selección de fotos de los distintos temas.

El quinto apartado corresponderá a la muestra pictórica, la cual consiste en una selección de óleos, acuarelas, collages, bocetos, portadas e ilustraciones. La exposición, justo reconocimiento a los numerosos méritos de este genial unionen-

se, es al mismo tiempo una muestra del agradecimiento de la asociación de Belenistas, por la intensa colaboración que Asensio les ha prestado. También se realizará, en palabras de López Castelo, un libro, de 50 o 60 páginas, que será algo mucho más importante que un catálogo, pero que puede cumplir sus funciones.

### Libros y cuentos

Se mostrará a la curiosidad

de los asistentes recortes de prensa, entre ellos los famosos cuentos que popularizó Sáez García en las páginas del diario LA VERDAD. Todos los libros que ha publicado, de la mayoría de los cuales se ofrecerán los originales, lo que unido a los carteles, felicitaciones de Navidad y otros, suman unos 200 documentos. Esta exposición, conjuntamente con la que ofrecerá en la Bizantina, Miguel

Angel Alonso, sobre la que hablamos la pasada semana, son muestras de que no decae la actividad artística.

Otra muestra de la misma ha sido la exposición fotográfica de Saga, recientemente clausurada en la Económica. En la misma ofreció una serie de retratos de mujer muy bien conseguidos. En esta muestra se ve claramente la indudable calidad de Pedro, un destacado profesional de la fotografía.